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Universität Hohenheim 
Fachschaft Agrar 
Sitzung 07.11.23 
 
 

Sitzungsprotokoll 

Protokollantin: Laura Blunk  
 

 
Tagesordnung 
 

1. Jour Fix 
2. Bericht Führung der chinesischen Studierenden  
3. Themen Statusgruppengespräch  
4. SKL  
5. BAFT Abrechnung 
6. Ersti Hütte 2024 
7. Übernahme/ Bezuschussung von Veranstaltungskosten für FSler 
8. Budger Schlüssel 
9. Budger und Collagen  
10. Gremienrunde  
11. Sonstiges 

 
 
Anwesend: 
 

Paul Bumiller  Sebastian Steimer Nis-Peter Nissen  Sophia Maier 

Judith Kretschmar Ludwig Gehrig Theresa Kaufmann Benedikt Ahlbrand 

Sophia Moosmann Lea-Sophie Munk Dina Oberhofer Anna Pöhlmann 

Maximilian Krebs Zoe Rühlmann Luisa Reiser Fridolin von Nathusius 

Inga Müller Jason Wenzig Svea Hamma Franziska Heider  

Barbara Beeck Mia Ammon Anna Pelzeter  Lucas 
Schweppenhäuser  

Max Gröner Malte Braunwarten  Max Maennchen Jannis Dohmen  

Sebsatian Grieser Simon Lofflad  Elias Krauter  Gordian Schwarz 

Anna-Maria Steck  Isabel Martin  Moritz Nagel  Vincent App 

Maren Blener Frank Plumer Hannah Vennen Richard Schopf  

Adrian Preusch  Franziska Dietz Florian Mengele  Malin Köhter 

Jessica Gruber Johanna Häffner Damaris Grossupf Lea Siergrist 

Lara Göbel Theo Bernhard Fabio Boerger Marianne Müller 

Alexander Müller Bennedikt Ahlbrand  Melissa Rauch  Jannik Heckel  

Emma Kogi Simone Hotter Mia Popp Jan Probst 

Lea Morgenthot Toby Poppe  Cora Musch  Nina  

Karam Behni Alina Christen  Niklas Vier  Nadine Fluck  

 
Beginn: 19:09 Uhr  Ende: 20:31 Uhr 
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1) Jour Fix 
- Aufgrund des Feiertages ausgefallen 

 
 

2) Bericht Führung mit den chinesischen Studierenden  
- Vergangenen Donnerstag, 02.11.23 
- Zeitlich im Verzug, Besuch nur beim Meiereihof und im Phytotechnikum  
- Interessanter Austausch, bsp. Über Studiengebühren  

 
3) Gremienrunde 

- Gesprächsrunde aller Gruppen aus dem StuPa zusammen mit dem Rektor  
- Themen bereits vor Semesterbeginn eingereicht  
- Weitere Themen können an Paul Bumiller weitergegeben werden  
- Gespräch ist am 30.11.23 

 
4) SKL 

- Vorschläge für Lehrpreis  
- Vergabekriterien sind in der WhatsApp-Gruppe 

 
5) BAFT Abrechnung  

- Vorstellung der Finanzen durch Judith 
 
6) Ersti-Hütte 2024 

- Anfragen/ Recherche nach Hütten (Umkreis 100km, sollte für 90 Personen passen) 
→ suche erst nach der Ersti-Hütte ´23 

 
7) Übernahme/Bezuschussung von Veranstaltungskosten für FSler  

- Abstimmung über die Bezuschussung für das Ersti-Wochenende der Fachschaftler 
(25€ pro Person weniger): Dafür: 37 Dagegen: 0 Enthaltungen: 13 

- Essen am Donnerstag des Ersti-Wochenende wird übernommen: Dafür: 28 
Dagegen: 1 Enthaltungen: 21 

- Vor den Veranstaltungen wird darüber bestimmt, ob der Beitrag übernommen wird 
 
8) Budger Schlüssel  

- Bestandsaufnahme wer einen Schlüssel für den Budger hat  
- Idee: pro WG nur einen Schlüssel 

 
9) Budger und Collagen 

- Damaris stößt an eine Collage für den Budger zu erstellen → wird eigentlich jedes 
Semester erstellt → erstellung einer WhatsApp-Gruppe 

- Neue Anschaffungen für den Budger (neue Sofas, etc), in dem Zuge soll der 
Budger auch aufgeräumt werden → Erstellung einer WhatsApp-Gruppe  

- Putzplan soll erstellt werden  
- Liste mit Dingen, die ersetzt werden müssten/könnten  
- Arbeitskreis soll zu dem Thema erstellt werden  

 
10) Gremienrunde  

- TMS-Gremium: Übergabe war nicht ausreichend, sollte im AStA angesprochen 
werden  

- Weinprobe: lief sehr gut, das vorletzte Mal mit Melissa Merzt; Richard hat Kontakt 
zu einem Somalier 
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- Protokoll: neue Leute sind gesucht 
- Kasse: aktueller Kontostand  
- Ersti-Wochenende: übriger Sangria wird mitgenommen werden  

 
11) Sonstiges  

- Theresa: ELLS hat nächste Woche die Donnerstags-TMS, 6-8 Helfer sind gesucht, 
mit „FS-A“ in den Schichtplan eintragen  

- Nachfrage, ob man sich den Sozialbeitrag auch auf das Deutschlandticket 
anrechnen kann. Soli kann nicht angerechnet werden  

- Sebi: Gremienliste ist unvollständig  
- Anna: Markt der Möglichkeiten am 08.11.23, der Schichtplan ist noch leer, Gebäck 

ist gewünscht  
- Luisa: QR-Code für die aktive WhatsApp-Gruppe  
- Theresa: Bitte um die Einpflegung der BAFT-Gruppe in die Community 
- Karam: Nachfrage wegen Terminlichen Problemen bei der Kneipen Tour  
- Dina: Fakultätstag am 21.06.24; Nachfrage, ob wir da die Getränke verkaufen/ 

Fotos machen könnten; Vertagt auf nächste Woche 
- Laura: Werbung Kulturgruppe, Karaoke Abend  
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